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Ashtar Sheran annuncia il primo 
contatto di massa con i Fratelli delle 

Stelle 
https://www.youtube.com/watch?v=GgvRXHZcQmM  

 
 

 

 

Benvenuti miei cari esseri di Luce. Ascolta attentamente e accogli con amore 

questo messaggio che segue. 

 

Saluti, miei amati fratelli. Sono il comandante Asthar Sheran della nave madre, 

la Nuova Gerusalemme, che viaggia attraverso questi meravigliosi cieli 

dell'intero continente americano, dall'Artico all'Antartide, irradiando la forza e la 

potenza che questa nave emette a causa della sua vibrazione e delle sue 

grandi dimensioni. . Vibrazione che viene avvertita da tutti gli esseri con cuore 

risvegliato, con coscienza risvegliata, che sanno già della nostra presenza 

vicino alla tua, mia amata. 

Ci sono momenti in cui siamo così vicini... ma così vicini che a volte pensiamo 

che la nave possa materializzarsi nel suo spazio-tempo dimensionale. 

https://www.youtube.com/watch?v=GgvRXHZcQmM
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Percorriamo questo Continente e specialmente queste terre meridionali, per 

irradiare la frequenza della Luce a coloro che desiderano e desiderano il nostro 

incontro. Il nostro contatto. Questo contatto è più stretto di quanto pensi. 

Questo contatto tra i Mondi, come pensate, avverrà molto presto. 

Questo massiccio contatto delle nostre astronavi diventerà visibile agli occhi, 

anche dei più increduli, che non potranno negare l'esistenza della vita in altre 

parti dell'universo. 

Le navi dei diversi comandi. Navi di diverse forme. Navi di diverse dimensioni 

ed energie apriranno i cieli e si manifesteranno. Possono essere registrati da 

tutti i media, anche se abbiamo già avuto contatti e le nostre navi sono state 

viste in molte parti del mondo. Contatto che ogni volta è diventato più grande. 

Il contatto in arrivo, quello massiccio, sarà come vi ho spiegato lì. Saranno 

stabiliti contatti individuali con esseri che sono già emotivamente e 

mentalmente preparati ad entrare in contatto con noi. Quegli esseri la cui 

frequenza può supportare la nostra energia. Ovviamente dobbiamo abbassare i 

nostri livelli di energia e voi dovrete alzare i vostri, per raggiungere un punto 

d'incontro. La frequenza che viene irradiata dalla nave madre, la Nuova 

Gerusalemme, è per completare il livello di frequenza del pianeta e 

specialmente di questo continente americano. 

A livello non fisico, sono in azione anche molte navi di tutti i comandi, che se, in 

qualsiasi momento, decidessimo di renderci visibili, cosa che accadrà, 

rimarrebbero stupiti nel vedere tanta maestosità e tanta luce emanare da le 

nostre navi... 

Molti saranno attivati da coscienza a coscienza; altri saranno attivati da 

tecnologia avanzata; altri un po' più adatti a dimensioni un po' più vicine alle 

vostre. È così che questo primo contatto massiccio entrerà in contatto con voi 

per annunciare l'Evento che avverrà e non sarà qualcosa del genere 

impreparati, come vi ho detto, sarà qualcosa di molto pianificato. 

Ma come puoi capire, ci saranno sempre governi e istituzioni che vorranno 

attaccarci, tuttavia, tutto è già coordinato in modo che tutte le loro armi, di tutti i 

tipi, siano disattivate. Le tecnologie, che non immagini nemmeno che abbiano 

molti governi mondiali, sarai tu a dare il tono al contatto. Ve lo annunceremo 

affinché possiate renderlo pubblico e da questo Sacro Monte delle navi 

entreranno e arriveranno. 
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Sapete cosa faremo, prenderemo i satelliti e trasmetteremo noi stessi quelle 

immagini delle navi. Molti con i loro cellulari, con le loro macchine fotografiche e 

altri con i loro dispositivi potranno fotografarci, fare video. La televisione potrà 

trasmettere, perché non sarà solo un lampo o un battito di ciglia. Ci saremo. 

Saremo lì abbastanza a lungo perché tutti, assolutamente tutti possano vederci 

e capire l'immensità del DIO PADRE-MADRE, che la vita non è solo sul pianeta 

Terra. La vita nell'espressione umana non è un'unica espressione di forma, ma 

esiste in molti luoghi di questo Universo e che in realtà tutti noi vogliamo vivere 

come una Grande Famiglia, come una Grande Famiglia di Luce, Uniti 

dall'amore del PADRE- MADRE ADONAI, affinché tu capisca che questo primo 

contatto avverrà prima che si scatenino i grandi eventi che stanno per arrivare 

sul pianeta. 

È necessario farlo in questo modo affinché molti già capiscano e aprano la loro 

comprensione e si aprano a ricevere l'Amore delle Stelle, dei loro Fratelli Stella 

che li amano con amore infinito. Nell'amore che ci unisce. L'amore di sapere 

che siamo l'espressione stessa del PADRE MADRE-DIO. Noi e te. 

Pace, mia amata e fino al prossimo contatto. 

Benedizioni. 

Mandiamo un fortissimo e stretto abbraccio a ciascuno di voi che ascoltate e 

leggete questo messaggio 

 

 ASTHAR SERAN dice addio 


